

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen

Auszug aus der Haushaltsrede 2021/2022 in der Gemeinderatssitzung am 6. Mai 2021

Wir wollen Kulturangebote noch vielfältiger machen

Die Kultur fehlt nicht nur denjenigen, die davon und dafür leben, sondern auch allen, die sie gerne endlich wieder live genießen würden. Wir sind froh, dass die Hilfsprogramme von Bund und Land die Kultureinrichtungen gut abgefangen haben.

99 Millionen Euro stellt die Stadt in den nächsten beiden Jahren für die Kultur zur Verfügung. Für uns ist wichtig, dass in dieser Stadt nicht nur die großen Einrichtungen, sondern auch Kulturformen, die breitere Gesellschaftsgruppen und auch junge Menschen ansprechen, wie die Subkultur, Clubs und die freie Szene, angemessen unterstützt werden. Gerade in der Pandemie sollten wir außerdem Freiluftkultur ermöglichen und fördern – beispielsweise auf **Sommerbühnen**. Wir brauchen in Heidelberg mehr Freiräume für Kultur- und Kreativschaffende sowie mehr Angebote für junge Menschen.

Deshalb wollen wir auch neue Angebote wie das Queer-Festival oder die Tanz-Compagnie Inter-Actions regelmäßig unterstützen und - wo noch nötig - Corona-Folgen abmildern, durch eine Beratungsstelle für die sog. "Off-Kultur" Zukünftiges ermöglichen und mit der Raumsuche für ein Hip-Hop Museum beginnen.

Die ganze Rede und mehr Infos unter: www.gruen4hd.de/haushalt

Kontakt: Sie haben Fragen, Anregungen oder Kritik? Dann schreiben Sie uns gerne eine Mail an: geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de